
CÂMARA MUNICIPAL DO BONITO-PE
CASA LEÔNIDAS VILA NOVA

REQUERIMENTO-2.H \2023

Requeiro a Mesa Diretora depois de cumprida às Formalidades regimentais,
solicitando ao Sr.~ito Gustavo Adolfp e ao Secretário de Obras, Sr. Wilson Lourenço, no
sentido que seja feito o calçamento da rua Sergipe do bandeirante, localizado no bairro Duda

Praeiro.

Justificativa Oral

Sala das sessões da Câmara Municipal do Bonito em 19 de outubro de 2023.

- Vereadora -


	Page 1
	Titles
	CÂMARA MUNICIPAL DO BONITO-PE 

	Images
	Image 1
	Image 2
	Image 3
	Image 4
	Image 5
	Image 6



